



¿LE DAMOS LA IMPORTANCIA NECESARIA A NUESTRA MIRADA?

Nos comunicamos de muchas maneras, con la escritura, con gestos, con la postura corporal, la mirada...etc. Pero a través de esta última, es como más cosas mostramos inconscientemente.

POR CRISTINA LARA

El conjunto de la mirada y el contorno de los ojos pueden ser indicativos de signos de cansancio, envejecimiento o simplemente de no haber dormido lo suficiente. Afortunadamente para los mortales, existen numerosos cosméticos y tratamientos estéticos que ayudan a mejorar el aspecto del marco de los ojos.

La mirada está compuesta por distintas zonas que determinan la expresión del rostro, como líneas del ceño, párpado superior, patas de gallo, flacidez bajo los ojos, oscurecimiento y bolsas. Esta es una de las zonas más expresiva del rostro y es importante que cada persona sienta que transmite lo que realmente quiere. Con el paso de los años, los signos del envejecimiento de esta parte del rostro nos dan una expresión cansada y triste.

Hace unos años, la única manera de rejuvenecer la mirada era pasando por quirófano. Sin embargo, actualmente la medicina estética nos permite disimular los signos del envejecimiento de esta parte tan importante del rostro sin recurrir a la cirugía. El Dr. Óscar Junco propone una combinación de tratamientos médico-estéticos, de forma personalizada y dependiendo de las necesidades de cada uno, que conseguirá rejuvenecer la mirada. En primer lugar, propone un tratamiento con bótox para difuminar las arrugas de expresión en entrecejo y las patas de gallo. Cuando existen ojeras marcadas, emplea de forma estratégica la infiltración de un ácido hialurónico con tecnología VYCROSS® en el contorno del párpado inferior aportando un aspecto menos cansado y rejuvenecido a la mirada. Con las infiltraciones de Plasma Rico en Plaquetas (PRP), se recuperará la vitalidad y firmeza de la piel, mejorando la expresión. Finalmente, con la infiltración de vitaminas la persona lucirá un cutis perfecto, terso y luminoso.

El tratamiento tiene una duración de entre 4 a 6 meses y tras la primera semana ya se empezarán a ver los resultados. El precio es a partir de los 150€, dependiendo de cada caso en concreto ya que el Dr. Junco adapta el tratamiento a las necesidades de cada paciente.

EL TRATAMIENTO PASO A PASO

INFILTRACIONES DE BÓTOX

El tratamiento con bótox es uno de los pro-

cedimientos cosméticos más realizados del mundo. La inyección de esta sustancia permite eliminar las líneas de expresión, las patas de gallo y demás arrugas. A su vez, también se puede conseguir un mayor rejuvenecimiento al levantar, gracias al bótox, la cola de la ceja, que con los años va descendiendo dejando ese aspecto cansado y triste.

INFILTRACIONES DE ÁCIDO HIALURÓNICO

El ácido hialurónico se encuentra de forma natural en nuestro cuerpo y es el encargado de mantener la piel firme y tersa durante la juventud. Con el paso del tiempo, la cantidad de la sustancia se reduce, algo que, al mismo tiempo, reduce su capacidad de actuación. Las infiltraciones de ácido hialurónico suponen el procedimiento más natural para recuperar la autenticidad de nuestra mirada, puesto que devuelven la tersura de la piel sin que esta pierda su naturalidad original. También gracias a esta sustancia podemos corregir la depresión formada en el surco de la ojera.

REJUVENECIMIENTO FACIAL CON BIOESTIMULACIÓN POR PRP

En este caso, la base del tratamiento se encuentra en el mismo cuerpo del paciente. Este tratamiento utiliza el Plasma Rico en Plaquetas (PRP) obtenido de la propia sangre del paciente para provocar que las células madre de la epidermis se desarrollen en células de tejido conectivo, incrementando así el número de estas células que hay en la piel y recuperando el nivel de colágeno y elastina.

VITAMINAS

Con las vitaminas, se combate el envejecimiento y se consigue un cutis perfecto, mejorando la flacidez y obteniendo una piel más joven, tersa y luminosa. Consiste en la infiltración de sustancias naturales como ácido hialurónico en combinación con vitaminas que hidrata en profundidad para mejorar la textura y el tono de la piel.